
5 Pièces

122 m²

Réf. 156 EB

825 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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En exclusivité, située dans la plaine tranquille de Bormes-les-Mimosas,

cette maison de plain-pied d'une superficie totale de 132 m² incarne le

confort et la sérénité. Elle repose sur un terrain plat et clos de 1000 m²,

offrant un espace extérieur généreux et parfaitement sécurisé. Le jardin,

bien entretenu et à l'abri des regards, est complété par une piscine de

forme  libre,  idéale  pour  profiter  des  journées  ensoleillées  en  toute

intimité.L'intérieur de la maison se compose de quatre chambres, dont

deux  sont  équipées  de  leurs  propres  salles  d'eau,  offrant  un  confort

optimal pour les ...

Exclusive,  located  in  the  peaceful  plain  of  Bormes-les-Mimosas,  this  single-story

house, with a total surface area of 132 m², embodies comfort and serenity. It sits

on  a  flat,  enclosed  plot  of  1000  m²,  offering  a  generous  and  perfectly  secure

outdoor space. The well-maintained garden, hidden from view, is complemented by

a free-form swimming pool, ideal for enjoying sunny days in complete privacy.The

interior  of  the  house  consists  of  four  bedrooms,  two  of  which  have  their  own

bathrooms,  providing  optimal  comfort  for  residents  and  guests.  An  independent

kitchen adjoins the living room but ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE
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